

中澤康浩センター長が 2016 年 Calorimetry Conference で Christensen 賞を受賞

第 71 回カロリメトリーコンファレンス(通称 CALCON)が、2016 年 7 月 31 日から 8 月 4 日の期間、ハワイ・タートルベイにて開催され、中澤康浩先生が James J. Christensen Award を受賞されました。この賞は、米国 BYU の故 Christensen 教授(1931–1987)の功績を記念して 1988 年に作られた賞で、熱測定装置および熱力学の革新的展開の業績に対して贈られる賞であり、日本人では 5 人目となる受賞でした。中澤先生の今回の受賞はセンターの皆さんばかりでなく、私達で熱測定に携わる日本人研究者にとっても、大いなる慶びと誇りであります。ここに、お祝いと共に感謝の意を表したいと思います。受賞講演は会議 3 日目の午前に行われ、微量単結晶用に開発された熱容量測定装置の紹介、およびそれを用いて行われた強い電子相関を示すπ電子系の新しい磁性や超伝導に関する研究についてお話されました。特に、熱測定を用いてこの分野で果たした重要な貢献について鮮やかに示され、Christensen 賞受賞にふさわしいご講演でした。授与式は翌 8 月 4 日夕刻のバンケットにて執り行われました。

(川路 均)

